



Remo Saraceni, Penemu Piano Berjalan Tewas pada Usia 89 Tahun: Kisah di Balik Piano Ajaib di Film 'Big'

Description

Remo Saraceni: Sang Pencipta Piano Berjalan yang Terkenal dari Film "Big"

Pengantar:

Remo Saraceni, seorang pematung, penemu mainan, dan penggemar teknologi yang terkenal dengan menciptakan Piano Berjalan yang menjadi ikon dalam film "Big" pada tahun 1988, meninggal dunia pada 3 Juni di Swarthmore, Pa. Ia berusia 89 tahun.

Kehidupan dan Karya Remo Saraceni:

Remo Saraceni adalah seorang ahli dalam "elektronika interaktif" yang menciptakan berbagai inovasi unik seperti sebuah jam yang bisa berbicara, sistem stereo stetoskop yang bisa memancarkan detak jantung, dan awan Plexiglas yang menyala saat didengar peluit. Semua dihidupkan oleh "energi manusia".

Konteks dalam Film "Big":

Piano Berjalan buatan Mr. Saraceni menjadi elemen plot penting dalam film "Big" dan digunakan dalam adegan yang paling dikenang dalam sejarah perfilman. Ketika karakter utama, Josh, berubah menjadi dewasa setelah berada di piano tersebut, hal ini menginspirasi penonton dengan kegembiraan tanpa sadar dari Josh.

Keberhasilan dan Nasib Saat Ini:

Film "Big" sukses besar dan membuat Tom Hanks meraih nominasi Academy Award pertamanya. Setelahnya, pengunjung F.A.O. Schwarz berduyun-duyun bermain piano dengan sepatu mereka hingga melihat terapi dalam bermain musik dengan teknologi yang hidup dan merespons.

Warisan dan Kontroversi:

Meskipun ia sukses dengan Piano Berjalan, Mr. Saraceni juga menghadapi masalah hukum dengan beberapa perusahaan yang meniru karyanya tanpa memberi kompensasi. Saat ini, keluarganya masih melanjutkan pertempuran hukum untuk melindungi warisan Mr. Saraceni dari penyalahgunaan.

Penutup:

Dari sisi inovasi, Remo Saraceni menjadi contoh bagaimana teknologi dapat membawa kegembiraan dan koneksi yang mendalam antara manusia dan mesin. Dengan karya-karyanya yang unik, ia meninggalkan warisan yang akan terus menginspirasi dunia teknologi dan seni.

Ringkasan

Remo Saraceni, seorang pematung, penemu mainan, dan pemimpi teknologi terkenal yang dikenal karena menciptakan Walking Piano yang digunakan oleh Tom Hanks dan Robert Loggia dalam adegan terkenal di film "Big" tahun 1988, telah meninggal dunia. Bagaimana inovasi-inovasi Mr. Saraceni memengaruhi film dan teknologi interaktif? Apa pendapat Anda tentang hubungan yang diperlihatkan oleh Mr. Saraceni antara manusia dan teknologi dalam ciptaannya? Bagikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark